



CAPTURAN A SOLDADO. Keren, Etiopía, Jul. 19. Soldado etiope capturado por rebeldes eritreos. La foto se recibió hoy en Bruselas. Se dijo que los grupos secesionistas han lanzado un ataque en gran escala en Eritrea.

Grandes Pérdidas por Ola de Calor en Estados Unidos

WASHINGTON, 19 julio (EFE). Los Estados Unidos, hace meses paralizados por el peor invierno en dos siglos, padecen una ola de calor que amenaza con arruinar a los granjeros debido a la escasez de agua.

Temperaturas de 38 grados centígrados se registran en los Estados del país, a causa de una masa de aire cálido que contamina las capas bajas de la atmósfera.

El calor provocó una oleada de incendios en bosques y parques nacionales, con un saldo de tres muertos y miles de dólares en pérdidas.

En Washington, la con-

taminación alcanzó hoy tales proporciones, que las emisoras de radio aconsejaron a las personas con problemas respiratorios que permaneciesen en casa.

Compañías eléctricas del país informaron que el consumo de energía está batiendo los records, al ser las neveras y el aire acondicionado los remedios al calor.

La sequía que desde hace dos meses afecta a Estados del Sur, puso en peligro las cosechas en esa zona agrícola.

Miles de granjeros recurrieron a préstamos privados y subsidios federales contra las pérdidas.

Los Estados del noroeste escaparon a la ola de calor, que hizo olvidar, a los norteamericanos el invierno más crudo de su historia.

En el Estado de Kentucky, un tren de mercancías descarriló al dilatarse los rieles por las altas temperaturas.

En el sur y suroeste, los termómetros rebasaron los 40 grados centígrados.

Estallan Motines en Prisiones de España

MADRID, 19 julio (AP). Unos 650 presos comunes desafiaron hoy a la policía antimotín en tres ciudades españolas, incluso la capital. Los reclusos esgrimían barras de hierro desde los tejados de sus cárceles y gritaban que sin libertad la democracia no puede existir, al tiempo que demandaban una amnistía y condiciones más humanas en las prisiones.

Representantes de los presos dijeron que como consecuencia de la reacción policial ante la revuelta nueve reclusos resultaron heridos por balas de caucho y granadas de

—Favor pase a la Pág. 68.

Pendientes para Hombres

LONDRES, 19 julio (EFE) "Cuando vi por primera vez a un asistente de vuelo con un hermoso pendiente en la oreja derecha me resultó extraño, pero al final del viaje ya me parecía hasta normal", dijo una viajera de las Líneas Aéreas Británicas.

Los pendientes para hombre se han puesto de moda este verano en Londres, con el lema de que así el hombre resulta más fascinante.

En la capital británica, funcionan actualmente cinco tiendas especializadas donde además de vender toda clase de aros y pendientes más elaborados para hombres, por un precio módico y "sin dolor" se

—Favor pase a la Pág. 65.

Huelguistas Promueven Disturbios en Perú

LIMA, julio 19 (AP). A pesar de una severa advertencia del Gobierno, millares de obreros que acataron un paro nacional de 24 horas promovieron hoy disturbios en los sectores industriales de esta capital.

Dos hombres resultaron heridos de bala cuando desconocidos que iban en un automóvil particular dispararon contra un grupo de personas que esperaban en un paradero de la Avenida Tupac Amaru, cerca del Barrio Independencia en el sector norte. Dos autobuses fueron incendiados en la Plaza Unión.

El paro, dispuesto por una central sindical del Partido comunista y algunas organizaciones de ultrazquierda que intentan desestabilizar al Gobierno, según denuncias oficiales, paralizó virtualmente a esta capital de casi cuatro millones de habitantes.

Los servicios de transporte funcionaban en forma muy res-

tringida y hubo ausentismo en la mayoría de las fábricas. En el centro de Lima no abrieron casi un 80 por ciento de los comercios y había muy poca gente en las calles, como si fuera un día feriado.

No había informes de la situación en el interior del país. Los servicios telefónicos de larga distancia no respondían y no se sabía si era porque sus trabajadores acataron el paro o por alguna medida de seguridad de las autoridades.

La compañía peruana de teléfonos aseguró hoy en los diarios que atendería normalmente sus servicios local, nacional e internacional.

En la Plaza Unión, a pocas cuadras del centro, la policía desalojó a las 11.15 hora local a piquetes de huelguistas con disparos al aire y gas lacrimógeno. Los exaltados retrocedieron hacia la Avenida Zaramilla, en el Distrito del Rimac.

Testigos del incidente ocurrido —Favor pase a la Pág. 68.

Proclaman Inocencia de Sacco y Vanzetti Después de 50 Años

BOSTON, julio 19 (AP) Cincuenta años después de una de las ejecuciones más controvertidas en los Estados Unidos, las autoridades del Estado de Massachusetts iniciaron hoy la reivindicación del "buen zapatero" y el "pobre vendedor de pescado", que fueron ejecutados por robo y asesinato.

Una proclama que declara el 23 de agosto como día de conmemoración a Nicola Sacco y Bartolomeo Vanzetti fue suscrita por el Gobernador Michael Dukakis en una concurrencia ceremonia en la Cámara senatorial de Massachusetts.

Un nieto de Sacco estaba al lado del Gobernador.

Los dos anarquistas italianos fueron ejecutados el 23 de agosto de 1927, acusados de robo de una remesa y un doble asesinato en Braintree, Massachusetts. Por décadas se arguyó que no se los sometió a un juicio justo debido a su condición de extranjeros y disidentes políticos.

La proclama estuvo basada

en un informe de Daniel A. Taylor, consejero legal del Gobernador, quien revisó el caso de Sacco y Vanzetti y citó "la muy real posibilidad que un deplorable extravío de la justicia ocurrió con sus muertes".

"Existen sustanciales, de hecho, apremiantes razones para pensar que los procedimientos judiciales en el Caso de Sacco y Vanzetti estuvieron calados con la injusticia...", afirma el documento de Taylor.

El informe cita una variedad de abusos de parte de los fiscales durante el juicio de seis semanas realizado en 1921.

En la ceremonia estuvo Spencer Sacco, de Newburyport, Massachusetts, nieto del zapatero Nicola Sacco, que aceptó la proclama a nombre de su familia y sus abogados.

Una sobreviviente hermana de Vanzetti, en Italia, debía recibir una copia de la proclama.



PROCLAMADOS INOCENTES. Nueva York, julio 19. Fotografía de archivo de Bartolomeo Vanzetti, izquierda y Nicola Sacco, derecha, tomada hacia 1927, año en que fueron ejecutados en Charlestown, Massachusetts; acusados de asesinar a dos hombres en un robo en South Braintree. Las autoridades revelaron ayer que el Estado conmemorará el quincuagésimo aniversario de su ejecución largamente disputada y proclamará que el juicio que culminó con su condena no fue justo.

Desconocidos Ametrallan a Empresario en Guatemala

GUATEMALA, 19 julio (ACAN-EFE) Fue ametrallado hoy aquí por desconocidos el Gerente de la Compañía "Industria Centroamericana de Vidrio" (CA-VISA), Jorge García Gómez, cuando viajaba en su automóvil por el sector sur de esta capital, resultando muerto su guardaespaldas, Francisco España, en el atentado.

García Gómez, con ocho balazos en diferentes partes del cuerpo, fue trasladado rápidamente a un centro médico, donde se trataba al mediodía de salvarle la vida.

El conocido empresario se

dirigía a la planta fabril de CA-VISA, en la Zona 12 de esta capital, acompañado por su guardaespaldas, cuando inesperadamente varios hombres que viajaban en un automóvil pequeño se aparearon a su vehículo y le dispararon repetidamente, poniéndose en fuga.

En el interior del automóvil agredido quedaron García Gómez y su guardián, gravemente heridos, falleciendo el segundo minutos más tarde.

La policía guatemalteca inició una intensa movilización tras los hechos.

Al Borde de la Quiebra Productores Café de Brasil

SAO PAULO, 19 julio (EFE) La noticia de que otras trece firmas exportadoras están preparando una "reunión de acreedores" ha colocado al sector del negocio del café brasileño al borde del colapso.

La Asociación Comercial de Santos está negociando con el Instituto Brasileño del Café y con el Ministerio de Hacienda la adopción de medidas de emergencia para "evitar la grave crisis" que se cierne sobre las empresas cafeteras.

Los pedidos de convocatoria de acreedores que están en marcha se basan en que la brusca caída del precio del café en el mercado internacional, ha provocado "enormes quebrantos financieros" que por el momento "resultan imposibles de asumir por su cuantía".

Las operaciones en el Puerto de Santos continúan paralizadas por falta de café para exportación que

—Favor pase a la Pág. 65.